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新発田市環境基本計画（第２次）改定案に関する
パブリックコメントに寄せられた意見に対する市の考え方

№ 頁 項目 ご意見 市の考え方 修正
1 ― ― 野草の草花について

赤谷、上赤谷、滝谷、飯豊、東赤
谷、森林公園などには貴重な独自の
野の花が沢山ありますが、車に乗っ
て、乱かくしている人が多くいるよ
うです。例えば「カタクリ群生」し
ている所など、いろいろな所はどう
なっているのでしょう。毎年調査を
して記録（写真など）に取って、乱
かく防止の対策をとった方がいい
と考える。

豊かな自然を後世
に引き継ぐためにも、
里山の自然環境の保
全は重要であると考
えています。
自然環境の保全の

ため、不法投棄の防止
や環境美化の推進に
努めます。

無

2 33 改定前
図 2-3-3 ごみ
の排出量

５廃棄物とリサイクルについて、
現状のデータが平成 26 年度からの
過去5年間で排出量は横ばいとなっ
ていますが、令和４年の 2022 年の
間に急激に排出量が伸びていると
思うので、H27･H28･H29･H30･
H31（令和元年）・R2･R3･R4 のせめ
て７年間のデータを集めて、グラフ
化してほしい。急激な増加となって
いると推定できる。
家庭用のゴミについては、食物関

係のゴミとプラスチックゴミを別
けた燃えるゴミ袋をつくり、この 2
種類のゴミについて、分別して袋に
入れるようにして、その量について
市民全体に自覚させないといけな
いと考える。

改定前の計画のご
指摘であり、今回の改
定版では、R2 までの
データを表及びグラ
フ化し記載していま
す。
なお、Ｒ3データは

現在集計中、Ｒ４デー
タは現状でありデー
タはありません。

無

3 ― － 新発田市内のスーパーマーケッ
トや普通のお店（料理店、お菓子屋
さん）もプラスチックゴミを回収す
るシステムにしてほしい。
自然にかえる容器は高いから使

用しないというのは理由にならな
い。買う人にどれを選ぶのか考えさ
せないといけないと考える。
コロナの菌が付着すると悪いか

ら透明のプラスチック容器を使う
のですという人もいるが、これも理

世界的に問題とな
っている海洋ごみの
約 70％はプラスチッ
ク類であるといわれ
ており、大きな環境問
題となっております。
当市では、引き続きリ
デュース（発生抑
制）・リユース（再利
用）・リサイクル（再資
源化）の３Ｒ活動を推

無
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№ 頁 項目 ご意見 市の考え方 修正
由にならない。サランラップに包ん
でもいいと考える。

進するとともに、二酸
化炭素の排出量を減
らし地球温暖化を抑
える方策の一つとし
て、現在焼却処分とし
ているプラスチック
製品については、リサ
イクルへの転換を検
討していきます。

4 ― － 商業のお金もうけのために安易
にプラスチックを使うのは悪いこ
とであることを個々に商売人に自
覚させてほしい。そして、プラスチ
ック容器を回収してほしい。（各商
売の店個で回収してほしい）

同上 無


